

DES CHIFFRES ENCOURAGEANTS POUR 2022

Lors de la soirée des bénévoles du 17 janvier 2023, Philippe Jobé a présenté les chiffres de CINÉMAJOIE pour 2022 : 10'449 entrées pour 547 séances et un total de 251 films, le tout assumé par une équipe de 76 bénévoles actifs-ves avec une moyenne de 19 spectateurs /trices par séance. Le nombre impressionnant de séances et de films atteste que CINÉMAJOIE tient sa promesse essentielle, celle d'assurer à Porrentruy et à l'Ajoie une véritable salle de cinéma avec une offre abondante et diversifiée, Le bénévolat, moteur indispensable de notre démarche, ne semble pas s'essouffler. Quelques départs naturels ont été compensés par plusieurs néo-bénévoles. Dans certains cas, ce dévouement prend des dimensions incroyables! Quant à la fréquentation, elle ne recule que de 11% par rapport à 2019, la seule année qui puisse nous servir de référence. Cette diminution reste plutôt modeste si on la compare à celle qui s'est manifestée ailleurs. En résumé : compte tenu de la pandémie et des évolutions en cours dans l'univers des médias, CINÉMAJOIE s'en tire plutôt bien. Cette tendance semble se confirmer en ce début d'année 2023 : en janvier, nous avons enregistré 782 entrées « ordinaires » auxquelles s'ajoutent 243 entrées « scolaires », soit un total de 1'025 entrées! Et février fait mieux encore avec environ 1'200 entrées.

RENFORCER ENCORE L'ASSOCIATION DES AMIS DU CINÉMA D'AJOIE

Ces prochains jours, notre trésorier, Jean-Denis Voisard, va adresser aux quelque 180 membres actuels de notre Association un message électronique par lequel il les invite à renouveler pour 2023 leur adhésion en s'acquittant de leur cotisation annuelle (membre individuel: CHF 50.-; couple/famille: CHF 100.-; membre-soutien: CHF 200.- et plus). En confirmant votre qualité de membre, vous apportez un soutien précieux à notre démarche qui ne poursuit qu'un unique objectif: maintenir et développer un véritable cinéma pour Porrentruy et sa région! Un appui moral sans doute mais aussi un appui financier non négligeable puisque le total des cotisations encaissées représente environ le dixième de nos recettes, Au demeurant, la dépense liée à cette adhésion est contrebalancée par les réductions dont bénéficient nos membres aussi bien sur les billets d'entrée que sur les abonnements. De plus, celles et ceux qui s'inscrivent ainsi dans la famille de CINÉMAJOIE ont « voix au chapitre » et recoivent régulièrement des informations. Dès lors, n'hésitez pas....

- À reconduire votre adhésion pour 2023.
- A convaincre proches et amis de s'engager à vos côtés!

À noter encore que, par souci de simplification, nous ne délivrons plus de cartes de membre.

RÉSERVEZ LA SOIRÉE DU LUNDI 26 JUIN POUR l'AG DE L'ASSOCIATION!

L'Assemblée générale annuelle, c'est le moment clé de toute association, celui au cours duquel, devant ses membres, le comité rend des comptes sur ses diverses activités durant l'exercice écoulé, soumet ses divers projets à plus ou moins brève échéance, répond aux questions et prend note des propositions. Pour cette « grand-messe » 2022 de CINÉMAJOIE, notre président, Pierre-Alain Fridez,en a fixé la date au **lundi 26 juin à 19h00 dans la salle de cinéma/auditorium**. Participez nombreuses et nombreux à cette manifestation statutaire qui sera suivie d'une partie conviviale!

UN SITE INTERNET EN CONSTANTE ÉVOLUTION

Dès ses débuts, CINÉMAJOIE s'est doté d'un site Internet, outil de communication désormais incontournable. Cette vitrine informatique de notre cinéma n'aura cessé d'évoluer de manière à répondre toujours mieux aux attentes de notre public. Ainsi la rubrique « **Prochains événements** » ne se limite plus à une énumération de dates et d'œuvres Pour chacun des films annoncés, un simple clic sur le titre permet d'accéder à une fiche informative détaillée.

UNE NOUVELLE PRESTATION: LES CONFÉRENCES SCIENTIFIQUES

Grâce au partenariat engagé avec le Cercle d'Études Scientifiques de la Société jurassienne d'Émulation et son président, le Dr Jean-Jacques Feldmeyer, CINÉMAJOIE étrenne une nouvelle formule. Notre salle accueillera des conférences scientifiques de très haut niveau dispensées par des sommités de monde universitaire suisse. Destinés aux étudiant-e-s du Lycée cantonal et du Collège Saint-Charles mais également ouverts au public, deux exposés ont été programmés pour 2023.

- Le premier a eu lieu vendredi 3 mars à 17h30 : « Les fourmis : ce qu'elles nous apprennent sur l'intelligence animale et sur l'évolution » par le professeur Laurent Keller.
- Le second se déroulera vendredi 8 septembre à 17h30 : « Comment se développe une main ? Un regard nouveau sur l'évolution » par le professeur Denis Duboule

ET UN CÉSAR D'HONNEUR POUR NOTRE ÉQUIPE DE PROGRAMMATION!

La cérémonie du vendredi 24 février à l'Olympia a distribué un ou plusieurs CÉSAR 2023 à **12** longmétrages récents. <u>TOUS, sauf un «AS BESTAS»</u>, le meilleur film étranger, ont été projetés à <u>CINÉMAJOIE pratiquement dès leur sortie</u>. C'est une preuve de plus de la remarquable perspicacité des choix effectués par **Rita Mariotto**, **Roger Duc et** leur staff. Et si « AS BESTAS » n'a pas été présenté à la route de Belfort, c'est tout simplement pas qu'il n'est pas (encore) distribué en Suisse.